



TTA Personal GmbH

Der deutsch-spanische Personaldienstleister mit Firmensitz in Berlin, München und Granada vermittelt spanische und deutsche Fachkräfte. Die Vermittlungen von Fachkräften findet nach Deutschland, Österreich, in die Schweiz und nach Spanien statt. Die von TTA vermittelten Fachkräfte verfügen über internationale Arbeitserfahrungen und den Wunsch, Ihre Kompetenzen und Ihr Fachwissen in einem internationalen Arbeitsumfeld einzusetzen. Die [Personalvermittlung](#) von TTA erzielt ein nahezu hundertprozentiges Matching. Sie orientiert sich am Personalbedarf des deutsch- und spanischsprachigen Arbeitsmarktes. Die Vermittlung findet in den Bereichen Informatik, Mathematik, Technik, Naturwissenschaften, (MINT), Gesundheit und Logistik erzielt.

- Profiling und Vorauswahl
- Abgleich der spanischen Berufsbilder mit dem deutschen Anforderungsprofil
- deutsche und spanische Sprachkompetenz

Zu den Kernkompetenzen von TTA Personal GmbH gehört die Vermittlung von deutsch- und spanischsprachigen Fachkräften, die sich in beiden Kulturen und Arbeitsumfeldern bewegen können und die fachlichen Voraussetzungen für Positionen im oberen und mittleren Management, in der Fertigung und Anleitung von Personal mitbringen. Die Personalberater von TTA sind kompetente Ansprechpartner und qualifizierte Übersetzer in binationalen Personalvermittlungen. Neben Europa finden Personalvermittlungen weltweit, besonders in den spanischsprachigen, asiatischen und afrikanischen Raum statt. Die Kompetenz der internationalen [Fachkräfte](#) und der Anspruch deutscher, Schweizer, österreichischer und spanischsprachiger Unternehmen treffen aufeinander.

Vermittlung von spanischen Fach- und Führungskräften

Die Personalberatung von TTA ist Ihr Recruitment-Unternehmen. TTA wird als externes Unternehmen für den Recruitment Process Outsourcing kurz RPO tätig. Die Personalberatung von TTA ist kompetenter Berater und Ansprechpartner in internationalen Vermittlungsprojekten in den Bereichen Produktion, Ingenieur- und Gesundheitswesen: von der der Stellenanzeige bis zum Einstellungsprozess werden sämtliche Rekrutierungsprozesse extern von der Personalberatung von TTA übernommen. Die Auslagerung des Recruitingprozesses ermöglicht den Auftraggebern, das eigene Personalwesen zu entlasten und sich den internen Prozessen zu widmen.

Das deutsch-spanische Team verfügt über den Erfahrungshintergrund für internationale Personalvermittlungen aus Spanien, Lateinamerika und den deutschsprachigen Raum. Die Personalberatung von TTA kennt die Besonderheiten des deutsch- und spanischsprachigen Arbeitsmarktes und deren unterschiedlichen Berufsbilder und Studienfächer. TTA entwickelt Personalkonzepte, die länderspezifische Besonderheiten und Unternehmenskultur mit einbeziehen, um höchstmögliches Matching zu erzielen. TTA Personal GmbH ist ihr Ansprechpartner für die Gewinnung von Fach- und Führungskräften aus Spanien, der Schweiz und Deutschland und den lateinamerikanischen Raum.

TTA – Seiten:

tta-personalmedizin.de / tta-personalmedizin.ch
tta-personalmedicina.es / tta-personaltransport.de
tta-personal.de / tta-personal.es / tta-personalblog.de
trabajoparaenfermeras.com / tta-ingenieurvermittlung.de

